

COMMUNIQUÉ



C'est avec beaucoup de peine que j'ai appris cette nuit la nouvelle du terrible accident de la rue de Tivoli.

À l'heure où j'écris ces lignes, nous sommes encore dans l'incertitude quant au nombre de victimes.

Je partage l'angoisse des familles et des proches et je salue les efforts et la persévérance de tous les sauveteurs.

La communauté chrétienne de Marseille, qui fêtait Pâques cette nuit même, se joint à moi pour exprimer notre solidarité et notre compassion avec toutes les personnes concernées par ce drame. Une messe sera célébrée demain matin à 10h30 à la paroisse Saint-Michel, où se trouve la rue de Tivoli.

Demain soir, lundi 10 avril à 20h, je présiderai une veillée de prière à la chapelle de l'Œuvre de jeunesse Jean-Joseph Allemand, au 41 rue Saint Savournin, dans ce même quartier.

En communion de prière et d'espérance,

Jean-Marc Aveline, cardinal archevêque de Marseille.